

SoftBank firmará pronto a Despaigne



La Habana, 31 ene (BJ/RHC) Los Halcones de SoftBank concretarán la firma del cubano Alfredo Despaigne a mediados de febrero y lo tendrán en sus filas después de que éste termine su participación en el Clásico Mundial de Béisbol, informó este martes el diario Daily Sports.

Los medios japoneses tienen ya dos meses indicando que SoftBank había hecho la oferta más alta a la Federación Cubana de Béisbol para adquirir los derechos del jugador y que, luego de que los Marineros de Lotte fallaran en su intento de renovarlo, era un hecho que lo firmaría.

Sin embargo, el tiempo ha seguido pasando sin que se concrete la firma, por lo que hasta ahora todo sigue siendo una incógnita.

Despaigne ha tenido un invierno muy ocupado y es probable que eso lo haya obligado a retrasar su continuidad en la NPB. En Cuba, ganó la Serie Nacional con los Alazanes de Granma y con ellos mismos participará en la Serie del Caribe que empieza hoy en Culiacán.

Una vez finalizado ese torneo se concentrará con su selección nacional, que disputará el Clásico Mundial de Béisbol a partir del 7 de marzo. Sólo una vez que termine ese compromiso podrá reportarse a su nuevo equipo en Japón.

La oferta original de SoftBank para firmarlo fue de 2 años por 7,2 millones de dólares, pero luego de que Lotte elevase la suya a 3 años el club de Fukuoka tuvo que contraatacar con otra mayor: 3 años por 12 millones.

Habrá que esperar a que el equipo anuncie oficialmente la firma del jugador a mediados de febrero para conocer los detalles exactos del pacto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/120162-softbank-firmara-pronto-a-despaigne>



Radio Habana Cuba